
Власти Горловки наконец-то займутся решением вопроса бездомных собак

Горловский Медиа Портал
06.03.14 22:26

Как сообщил заместитель городского головы Вадим Исаков, специалистами
департамента ЖКХ разработана программа ОСВ, предполагающая отлов, стерилизацию
и выпуск собак.        
  Заммэра пояснил, что действующее на сегодняшний день законодательство запрещает
уничтожение бездомных животных, а евпропейская практика как действенный метод
работы с бесхозными собаками подсказывает стерилизацию.   
  "Горловка – один из немногих городов не областного уровня, где такая программа
разработана. В настоящее время программа передана экспертам и зоозащитникам для
изучения их мнения и внесения корректировок. После чего программа будет вынесена
для рассмотрения на депутатские комиссии с последующим утверждением на сессии. В
случае ее принятия, город по-новому начнет работать с бездомными собаками" , -
подчеркнул Вадим Исаков.
 
  Вадим Исаков также отметил, что есть договоренности с международными
зоозащитными организациями и предполагается, что уже летом эксперты приедут в
Горловку для бесплатного отлова и стерилизации животных, о чем мы писали ранее .
Кроме того, планируется приезд представителей австрийской организации «4 лапы»,
которые тоже смогут бесплатно выполнить стерилизацию собак, обучить местных
специалистов, а также дать свои советы и рекомендации по организации этой работы.
 
  "Горловский Медиа Портал"

 1 / 1

home/city/10369-evropa-pomozhet-gorlovke-sterilizovat-bezdomnyh-zhivotnyh

